

ニテ 輸出スハキニヘニテモス。料ニ華東銀次會社會員諸君へ御手  
委員會ニ列テハ 複数問題ニ香港ニシテヨリ本國へ出港ヘシモニ、ハ  
スル時種々科リタルが勞工事ニセシ。率ニテモ其日廿一日、ハ  
港蘭イ子爵スハキニヘトス。該輪ノ日或會同謀、半島半島ニシテ  
セルヲ變蘭ヘ賄金ハ販之テハ斯ニシム。該輪ノ日或會同謀、半島半島ニシテ  
セラス。泰ニリ好メハ也猶然テ半島ニシム。該輪ノ日或會同謀、半島半島ニシテ  
未ニ神モ其前輩弟貴壽セシト瑞ヘタ事ト申、同前輪ノ日或會同謀、半島半島ニシテ  
輪ノ日或會同謀、半島ニシム。モ其ノ終日輪ノ日或會同謀、半島半島ニシテ  
五來輪同謀ハ各輪ヘ入神暴ク謀共ニ目利キ神速モ小競ヘ成サ  
モ費ヨリ外モ脚薄延ヘ續落ニシテリ。其ニ此役ヘ全、年、月、日  
全回神船通ニ列テ其ノ共前輪貴壽ヘ續落セシ事多、トニ用意。然  
マヨリ

ナ臨リ御ヨリヤ一式非轉輪軍械營繕聯合自衛委員会ハ成ヘシハ、

財團法人協調會大阪支所

ハ明カニ除名問題ノ前提ナリト云フベク我々ニ對スル戰宣布告  
ナリ、事爰ニ至リタル以上我々ハ討死スルカ敵ヲ倒スカニアル  
ノミニテ我々ハ騰飽ク迄抗爭ヲ續ケ最後ノ目的ヲ達セザル可カ  
ラズ。

ト昂奮シテ語リ秘カニ京都、神戸兩聯合會ノ幹部ト往復シ何等力  
謀畫策シ居ル事デアルカラ今回ノ紛擾ニ就キテハ總同盟トシテハ  
大ナル打擊ガアル事ニ相違ナイ亦非幹部派ノ鍋山貞親ハ三月廿八  
日午後十一時四十分發列車デ九州方面ノ諒解ヲ求ムベク西下セリ  
尙中央委員ノ藤岡文六ハ廿八日引責辭職ヲ申出デ又大阪聯合會長  
山内鐵吉モ主張ノ貫徹セザルヲ憤リ其ノ任ニアラズトシテ辭任ス  
ベキ旨申出タルモ周圍ノ連中ニ於テ其ノ留任ヲ勧告シツ、ア  
リ。

尙此問題ニ對シ電線工組合、造船勞働組合、泉州聯合會其他岡山  
因島其他ノ勞働組合ノ態度ニ關シテハ調查報告スペシ。